



PROYECTO DE LEY

EL SENADO Y LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES SANCIONAN CON FUERZA DE

LEY

ARTÍCULO 1º: Declárese Personalidad Destacada de la Provincia de Buenos Aires, en el marco de lo establecido por la Ley 14.622, a Maximiliano Altavista, quien fue la persona detrás de la máscara del "Batman Solidario" de La Plata.

ARTÍCULO 2: Comuníquese al Poder Ejecutivo.

EASIO GUSTAVO BRITCO
DIDENTO 17 de Novembre
H.C. Directoros Pos. Es. As.





FUNDAMENTOS

Maximiliano Altavista, de 52 años, fue la persona detrás de la máscara del "Batman Solidario" de La Plata, un personaje que nació en una de las crisis más traumáticas de la historia de la capital bonaerense y se volvió un símbolo de la solidaridad.

La tarea del "Batman Solidario" de La Plata se daba en el Hospital de Niños, donde pasaba a saludar a los chicos, regalaba golosinas, lápices de colores y les sacaba una sonrisa. También había impulsado campañas de donaciones, colaboró con la refacción de los ambientes e incluso instaló una mini Ciudad Gótica en el patio, un espacio de juegos para que se distiendan los pequeños y sus familias.

Tenía un claro objetivo: llevarles alegría a los menores internados Y a sus familias Golosinas, lápices y dibujos para colorear eran las tres cosas más pedidas desde las habitaciones y terminaron convirtiéndose en las armas predilectas del superhéroe que recorrió semanalmente esos pasillos durante los últimos 10 años.

Su actividad principal es como docente en un colegio platense. Es padre de tres trillizos adolescentes y vive en el Barrio Aeropuerto.

Su historia había comenzado el 2 de abril de 2013. Esa mañana había ido al Hospital de Niños de La Plata para preguntar si podía volver vestido con el traje para llevarle alegría a los menores internados y a sus familias. De esa primera misión salió con el agua casi hasta la cintura. Fue la misma jornada en que un diluvio azotó La Plata y produjo una inundación histórica, que dejó casi

EXPTE. D- 1195 /23-24

un centenar de muertos. En el hospital de Niños "Sor maría Ludovica" también impactaron las secuelas del aguacero. Hubo que improvisar traslados, y ajustar servicios para la emergencia.

A lo largo del camino fue entendiendo que el poder especial que tenía este Batman era el de transformar esos momentos duros y desesperantes en el hospital, por momentos de alegría y emoción; que mucha gente de bien necesitaba confiar y lo había elegido para depositarla".

El Batman de La Plata se había vuelto una figura de la ciudad. Fue condecorado "vecino destacado" por la Municipalidad, participaba en acciones con los clubes Estudiantes y Gimnasia para promover acciones contra la violencia en el fútbol.

Para Altavista, el paso del tiempo fue un desgaste constante. "Ya me vengo sintiendo cansado y uno tiene que retirarse con los laureles. El traje de Batman tiene que ser llevado como se debe, yo ya soy una persona grande", contó hace unos meses cuando anunció su retiro.

A partir del próximo 2 de abril (cuando se cumpla una década de su primera misión), el hombre que jamás reveló su identidad a los pacientes y que se convirtió en un símbolo de solidaridad en La Plata cederá su capa en abril. Su lugar tiene reemplazante. Se trata de una persona que él considera muy especial y lo sucederá en sus recorridas semanales.

En una carta de despedida Altavista le habla a Batman y nos da información acerca de su mas profundo sentir." Sabes que no te elegí por casualidad, sino por sentirme verdaderamente identificado con tu esencia, la cual debo confesarte fue de grande, ya que de chico mi superhéroe favorito era el Hombre Araña. El ver tu película "Batman Inicia", me hizo entender muchas cosas y a conocerte más en profundidad, como por ejemplo que no tenías un poder especial, sino que lo que tenías para defenderte y luchar contra el mal era solo lo que podías lograr con sacrificio, conducta y entrenamiento, que estabas convencido que sin justicia nada puede funcionar bien, vi como aunque teniendo la admiración de muchos, fuiste capaz de detenerte ante la inocencia de un niño golpeado por la vida para regalarle tu insignia, mostraste que por

EXPTE. D- 1195 /23-24

FOLIO

más poderoso que se pueda ser, todos tenemos limitaciones y decisiones para arrepentirse, que la posibilidad que tenías de disfrutar de todo lo que la riqueza da, valía la pena dejarlo de lado si se trataba de juntarte con lo poco que quedaba no corrupto en Gótica para intentar revertir toda la miseria humana que se vivía allí ..."

"Querido amigo, acabo de ponerme tu traje por última vez y realizar también mi última visita al htal, es hora de devolvértelo con la satisfacción de hacerlo de la manera en que me comprometí el día que asumí vestirlo... Impoluto por manejarme siempre de una manera transparente y honesta con cada peso que se me confió. Pulcro por no haber permitido nunca que se lo ligue a ningún fanatismo ya sea equipo de fútbol, partido político, etc. Intachable por no haber cedido a beneficios personales en nombre del personaje. Solidario por haberme detenido ante cada niño, adulto o periodista que solicitó algo que estaba a mi alcance. Digno por no permanecer en lugares en donde no se valoró el esfuerzo que esto demanda. Obstinado por tratar siempre de ser ejemplo antes de exigir, pedir o sugerir algo. Coherente por pensar, decir y hacer en el mismo sentido."

En base a los fundamentos expuestos, es que pedimos la aprobación del presente Proyecto de Ley y la declaración de Maximiliano Altavista como Personalidad Destacada.

EASIO GUSTAVO BRITOS Diputado Blocue 17 de Noviembro H.C. Diputados Acia, Bs. As.